

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan untuk mengetahui sejauh mana penerapan activity based management dalam meningkatkan efisiensi sumber daya manusia dan biaya di Seaman Jaya MTC Kec. Gebang Kab. Cirebon, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan activity based management di Seaman Jaya Maritiem Training Center Kec. Gebang Kab. Cirebon berjalan dengan baik. Walaupun demikian, Seaman Jaya MTC harus mampu mempertahankan penerapan activity based management agar semua aktivitas dapat diidentifikasi dan dikelompokkan dengan mudah sesuai pengelompokkan aktivitas yang dapat menambah nilai dan aktivitas tidak bernilai tambah bagi perusahaan.
2. Efisiensi sumber daya manusia dan biaya di Seaman Jaya Maritiem Training Center Kec. Gebang Kab. Cirebon, sudah berjalan dengan baik. Perusahaan Seaman Jaya Maritiem Training Center Kec. Gebang Kab. Cirebon harus bisa mempertahankan efisiensi sumber daya manusianya dan biaya yang sudah dilakukan.
3. Faktor pendukung keberhasilan penerapan activity based management dalam meningkatkan efisiensi sumber daya manusia dan biaya terlihat dari instruktur, siswa/peserta, dan fasilitas. Dimana instruktur di Seaman Jaya Maritiem Training Center Kec. Gebang Kab. Cirebon harus mampu membuat siswa/peserta diklat tidak merasakan jenuh selama pembelajaran berlangsung. Dan siswa/peserta harus selalu sadar akan pentingnya presensi/kehadiran yang akan berdampak pada ilmu yang didapatkan. Siswa/peserta diklat yang tidak menyadari akan hal itu dapat membuat kerugian bagi dirinya sendiri dimasa depan. Fasilitas juga salah satu faktor pendukung dimana fasilitas yang ada dapat membantu siswa/peserta diklat dan instruktur melakukan kegiatan belajar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian diatas, penulis hendak memberikan beberapa saran untuk seaman jaya maritiem training center dan juga untuk peneliti yang akan melanjutkan penelitian ini agar menjadi lebih sempurna. Adapun saran yang diberikan diantaranya

- 1) Dari penerapan activity based management di seaman jaya maritiem training center terdapat beberapa masalah yang peneliti temukan yaitu dari sumber daya manusia dan biaya, disana sumber daya manusia dan biayanya perlu diperhatikan lagi walaupun sudah dilakukan penerapan activity based management. Oleh karena itu, peneliti menyarankan kepada seaman jaya maritiem training center agar terus mempertahankan penerapan activity based management agar dapat meninjau kembali dan mengelompokkan aktivitas-aktivitas jasa apa yang dapat memberikan nilai tambah bagi perusahaan serta untuk mengurangi pemborosan biaya yang terjadi dengan melakukan penghematan disegala bidang.
- 2) Bagi peneliti berikutnya diharapkan untuk melakukan penelitian yang sama dengan menambah indikator dan metode yang sama tetapi unit analisis, sumber, dan tempat penelitian berbeda. Agar diperoleh kesimpulan yang mendukung dan memperkuat teori dan konsep yang telah dibangun sebelumnya, baik oleh peneliti maupun peneliti-peneliti terdahulu.